



第一回 学級会をひらきました。

1学期も、残すところあとひと月ほどになりました。夏休み前に、みなでお楽しみ会をするのですが、その内容をみんなで考えました。学級会の形になると、なぜかいつもより言葉づかいが丁寧になったり、よく聞くようになるのが不思議です。今日は、おばけやしきがやりたい子と、こわくてやりたくない子がいたので、「どうしたら、みんなでたのしめる会になるのか？」をつぎの学級会で考えることになりました。



じてんしゃを かいにいった

きょう、じてんしゃをかいにいきました。じてんしゃの色は白と青でした。かごはなしでした。サイズは24インチでした。ぼくはサイズがあるなんてしりませんでした。いえにかえて、南ほいくしよのちゅうしゃじょうでじてんしゃのれんしゅうをしました。ぼくは、じてんしゃがよゆうすぎました。じてんしゃかってもらって、めーっちゃうれしかったです。ちゃこ、ありがとう！！
【ふじおか ある羽さん】

本やさん

今日、本やさんにいきました。2さつかってもらいました。1さつ目は、このあいだかってもらったつづきです。もう1さつ目はようかいずかんです。
いえにかえてからすぐによみました。つづきはやくよみたいです。ぼくがよんだあと、パパも本をよんでいました。
【山村 はるひさん】

いっばいぼうず

きょう、いえでプールの日が晴れてほしかったので、てるてるぼうずをいっばいつくりました。
まずかみをくしゃくしゃにして、その上からかみでつつんでくびのふぶんをわゴムでとめて、そのさぎょうをなんかいかやって、かおをマジックペンでかいててひもをつけてかんせいです。二十一日は、はれてほしいです。
【にし田 ゆとさん】

紙の通信には、ここに子どもたちの
かいた絵がのっています。